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◆  お知らせ  ◆

市民の声を議会へお届けください!!
議会活動が身近な存在となるよう、市民の皆さんから幅広くご意見やご提案をお気軽にいただ
けるようにしております。右下にある二次元コードを読み取り、必要項目を入力のうえ送信して
ください。
寄せられたご意見は、広報広聴特別委員会で精査し、紙幅の許す限り「議会だより」
で紹介します。また、いただいたご意見やご提案で議会として取り組んだものは「議
会だより」で報告します。※匿名でのご意見は受け付けることができません。

オープン議長室
飛騨市議会では今年度の試みとして、市民の皆様から広くご意見をお聞きするために、月に１
回程度正副議長室を開放し語らいの場を設けます。議長、副議長が皆様をお待ちしておりますの
で、お気軽にお立ち寄りください。
開�放�日 �５月27日（火）・６月30日（月）・７月31日（木）　　 時�　�間 �午前10時～12時
場�　�所 �飛騨市役所本庁舎３階正副議長室
　※８月以降は次回の議会だよりでご案内します。ご予約は必要ありませんが事前にご連絡いただけると幸いです。

第3回定例会　日程予定
6月10日㈫ 本会議（開会日） 23日㈪ 常任委員会（付託案件審査）
18日㈬ 一般質問（1日目） 24日㈫ 予算特別委員会
19日㈭ 一般質問（2日目） 26日㈭ 本会議（閉会日）
20日㈮ 一般質問（3日目）

※日程は議会運営委員会で協議し変更となる場合があります

昨年は、暖冬から始まり、夏は記録的な猛暑日が続き全国の観測地点数の累積で過去最大だっ
たそうです。
今シーズンは、ラニーニャ現象で暖冬となった前シーズンと比較して夏は猛暑日、冬は寒冬と
いった天候傾向にあるそうで、正しく本冬は全国で記録的な大雪でした。飛騨市でも大雪に見
舞われ、除雪委託費が燃料高騰、人件費上昇により、増額に増額を重ね12億円に膨らみました。
飛騨市の一部地域では除雪が追いつかない所もあったようですが何とか乗り切ることが出来まし
た。市民の方から聞いたのですが「いつもの雪は降ってやんで」の繰り返しが今年は「降って、降
って」やまないから手に負えず、連日雪かきに追われ疲れ切っていると伺い大変な冬となりました。
議会関係では、令和７年度第１回定例会において、一部議案については、連合審査会を２日間
に渡り徹底的に議論を踏まえ全会一致で可決し、一般会計197.9億円となり前年度より5.4億円増
額（総額316.2億円）の新年度予算を成立し新年度がスタートしました。
令和７年度当初予算のテーマを「元気であんきな誇りの持てるふるさと飛騨市」を実現するため、
これまでの政策を進化させ「持続可能に」「変革」の要素を加えたとし、賃金や物価高騰により様々
な経費が増加する中でも市民の皆さんの暮らしが向上するためにも議会の力を結集し日々の活動
に取り組んでまいります。	 （上ケ吹　豊孝）


